

Der Tennisclub schlägt mit einer neuen Führungsmannschaft auf

Konrad Irg ist 1. Vorstand – Vereinsleben soll gestärkt werden



Das neue Führungsteam des Tennisclubs Kropfmühl: (v.l.) Michael Jellbauer, Ronald Wruss, Stefan Jellbauer, Erwin Kasberger, Andrea Fesl, Konrad Irg, Lisa Frey, Melanie Moser, Hermann Löffler jun.

– Foto: Donaubaue

Kropfmühl. Ein wenig geschwächt hat das Vereinsleben beim Tennisclub „Glück auf“ Kropfmühl in der letzten Zeit. Die sportlichen Ergebnisse waren davon nicht betroffen. Eine neu gewählte Vorstandschaft will nun wieder Schwung in die Gemeinschaft bringen.

Die langen Jahre als Vorstand und persönliche Umstände hätten an den Kräften gezehrt, sagte 1. Vorstand Hermann Wundsam beim Blick auf das zurückliegende Vereinsjahr, in dem es keine großartigen Ereignisse im Leben des Vereins gegeben habe. Unter den Mitgliedern sei auch ein ständig abnehmendes Interesse an den einst beliebten Veranstaltungen zu beobachten, die Motivation der Vorstandschaft sei deshalb auch zurückgegangen. Daran hätten

auch die sportlichen Erfolge der aktiven Spieler nichts geändert. Mit einer neuen Führungsmannschaft erhoffe man sich nun frischen Schwung, bei dem auch die gesellige Seite wieder einen wichtigen Platz einnehme.

Im sportlichen Bereich konnte Sportleiter Erwin Kasberger in den vergangenen Jahren stets eine hervorragende Bilanz vorweisen. In der zurückliegenden Saison hätten 14 Mannschaften an den Wettbewerben teilgenommen. Allein aus den Reihen der Jugend seien acht Mannschaften angetreten, zwei Mannschaften schafften die Meisterschaft und eine Mannschaft musste absteigen. Positiv auf die Leistungen habe sich der Trainerwechsel ausgewirkt. In der kommenden Saison würden zwölf Mannschaften für den TC Kropf-

mühl antreten. Konrad Irg wurde bei den Neuwahlen das Amt des 1. Vorstandes übertragen. Er hat in der Tennissparte langjährige Erfahrung als Mitglied im Tennisbezirksverband Niederbayern. Sein Stellvertreter ist künftig Ronald Wruss. Als Schriftführer wurden Michael und Stefan Jellbauer gewählt und die Kasse führt nun Andrea Fesl. Frauenwartin ist Melanie Moser, als Sportwart wirkt weiterhin Erwin Kasberger. Die Kasse werden Lisa Frey und Hermann Löffler jun. prüfen.

Der bisherige 2. Vorstand Thomas Steininger dankte den langjährigen Vorstandsmitgliedern Barbara Knödlseider, Annemarie Moser und Hermann Wundsam für ihr Wirken. Vom Tennisverband erhielten aus der Hand von Konrad Irg Annemarie Moser, Hermann Knödlseider, Franz Steininger, Erwin Kasberger, Hermann Löffler und Hermann Wundsam die silberne Ehrennadel für Verdienste um den Tennissport.

Der neue Vorstand Konrad Irg wünschte sich für seine Aufgabe die Bereitschaft der Mitglieder zur Zusammenarbeit und offene Begegnungen. Das Vereinsheim solle wieder zum beliebten Treffpunkt werden, wo die Geselligkeit ihren Platz haben soll. Im Mannschaftssport setze man mit dem neuen Trainer Robert Swoboda auf eine vermehrte Qualifikation von Spielern in den Mannschaften aus den eigenen Reihen. – do